

2020年7月全体朝礼挨拶

7月1日 施設長 宮下正弘

いかにも梅雨らしい細かい雨の中で、7月の全体朝礼を迎えました。うっとうしいですが、緑がツヤやかで、万緑という季語がぴったりの朝です。

先月は誕生会がなく、初の運動会、大変皆さん楽しんでくれました。スプーンリレーでは紅組(女)が畑さん、白組(男)鈴木さんとそれぞれ99歳でスタート。人生100歳時代の象徴でしたね。



7月1日は1年の折り返し。様々な記念日にもなっています。めぼしいものを見ますと、「童謡の日」

1918年赤い鳥が発行されたことにちなみます。「郵便番号記念日」は1968年郵便番号がスタートした日です。最初は5桁で、現在は7桁ですね。「銀行の日」というのがあります。1893年に銀行条例が施行されたことによります。そして我々に関係深いものに、「国民安全の日」です。様々な事故・災害をなくそうということで制定、今日から7日までは全国安全週間になります。医療事故、介護事故を起こさないように、改めて気を引き締めて業務にあたってまいりましょう。

そして忘れちゃならないのは、今日は当山盛苑の「創立記念日」なんですね。つい先ごろ20周年祝賀をやったような気がしますが、もう2年経ち、今日から23年目に入ります。

20周年を機に、何か職員から創意工夫が積極的に出てくるような気がします。コロナのために今年は中止になりましたが、昨年の与次郎マラソンに参加とか、今年は「窓越し面会」などの新しい試み、つい先日からインターネットを介してのWeb面会もスタートしています。先月の運動会も楽しかったですね。利用者さんの顔の輝きが印象的でした。もう太平の奥にひっそりと潜んでいる山盛苑ではないですね。

今月はホームページもリニューアルされて、念願の情報発信が進みます。ぜひ皆さんと一緒に山盛苑、また法人のリニューアルにも取り組んでゆきましょう。

今月もよろしく願いいたします。